



**PEKAN BUDAYA TIONGHOA YOGYA DI KETANDAN**  
**Dimeriahkan Atraksi Naga Barongsay-Kuliner**



KR-Franz Eledisoekamanto

**Dirut PT BP KR dr Gun Nugroho Samawi bersama panitia PBTY sesuai silaturahmi.**

YOGYA (KR) - Pekan Budaya Tionghoa Yogyakarta (PBTY) IX - 2014 siap digelar lagi oleh Jogja Chinese Art & Culture Centre (JCACC) di Kampong Ketandan Malioboro Yogya, Senin-Jumat (10-14/2). Pada tahun ini, PBTY mengangkat tema 'PBTY Melestarikan Budaya, Meneguhkan Keindonesiaan'.

Ketua Umum JCACC Tri Kirana Muslidatun SPsi menyampaikan hal itu saat bersilaturahmi dengan Direktur Utama PT BP Kedaulatan Rakyat dr Gun Nugroho Samawi dan Komisaris Utama Drs HM Romli di Kantor KR Jalan Pangeran Mangkubumi Yogya, Jumat (24/1).

Turut menyertai Tri Kirana, terdiri Thomas S, Tirtodiprojo, Ceket Budiarto, Haryono Halim, Agung Budiono, Morgan, Nouita Dewi, Adjad Soeharsono, Feni Wiendrayati. PBTY ini merupakan kegiatan rutin dari JCACC yang sengaja digelar dalam rangka memeriahkan Tahun Baru Imlek (Xin Cia).

Sangkaian kegiatan PBTY tahun 2014 ini diisi dengan pameran budaya, atraksi liong sam-si dan naga barongsay, wayang po tay hee, kar-

naval kirab budaya, Jogja Dragon Festival III, lomba karaoke dan baca cerita Mandarin, panggung hiburan, sampai stan bazar pernak-pernik Imlek.

Tri Kirana menjelaskan, perayaan Tahun Baru Imlek (Xin Cia) merupakan ucapan syukur untuk menyambut datangnya musim semi, tradisi yang selalu dirayakan etnis Tionghoa di Negeri Tongkok dan seluruh dunia. Pada 2014, Tahun Baru Imlek 2565 jatuh pada Jumat (31/1).

Menurut dia, perayaan ini merupakan satu rangkaian perayaan Cap Go Meh di akhir lingkaran 14 hari Tahun Baru Imlek. Di Indonesia, Cap Go Meh dirayakan dengan santapan kuliner lontong Cap Go Meh. Berdasar perhitungan Jawa, puncak malam Cap Go Meh tahun ini pada 10 Februari 2014 sampai 14 Februari 2014.

Gun Nugroho Samawi menyambut baik diselenggarakannya PBTY di Kampong Ketandan oleh JCACC. Menurutnya, spirit yang dibawa JCACC sesuai sejalan dengan visi-misi KR sebagai media yang terus berupaya meningkatkan kualitas segala aspek DIY.

(Asa)-k

inut

Negatif       Amat Segera       Untuk Ditanggap

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pariwisata dan Kebudayaan	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 14 Oktober 2024  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005